

Wir sind Freiwillige

Eingereicht von Administrator

Mittwoch, 07. Juli 2004 11:54 - Aktualisiert Donnerstag, 19 Juli 2007

Das Joomla! Kernteam besteht aus freiwillige Entwickler, Kreative, Administratoren und Manager. Diese geölte Maschine wird oft kopiert, aber nie übertroffen. Joomla! hat einige sehr talentierte Leute, welche Open Source Konzepte an die vorderste Front der Industriestandarte führt. Joomla! 1.5 ist ein grosser Schritt vorwärts und räsentiert die spannendste Joomla!-Ausgabe in der Geschichte des Projekts.

Das Projekt enthält einen guten Ausgleich der geerbten Entwicklungen von bekannten Kodierer wie Andrew Eddie (der den Weg zum frühen Erfolg von Mambo vorbereitete) bis hin zu einigen der jüngeren Stars wie Johan Janssens und Louis Landry. Dieses schlagkräftiges Trio haben das Projekt weiter gestärkt, in dem sie neues Talent eingebracht haben. In der Entwicklung von Open Source, wird oft über den "Bus-Faktor" gescherzt. Projekte welche die Kodierung nicht verteilt haben, werden als weniger sicher betrachtet, im Fall wo der Hauptentwickler von einem Bus überfahren werden sollte.